



那賀町立相生小学校

あいおい

令和6年度学校便り

NO.9

2024.6発行

発行責任者

谷 多美子

6月参観日



時間の都合をつけて、仕事先から駆けつけてくださる保護者の方の姿に感謝の気持ちでいっぱいになりました。百聞は一見にしかず。参観日に限らず、いつでもお気軽にお立ち寄りください。一人一人、目標におかいはんばる子供たちばかりです。※別紙アンケート結果もご覧ください。

時間の都合をつけて、仕事先から駆けつけてくださる保護者の方の姿に感謝の気持ちでいっぱいになりました。百聞は一見にしかず。参観日に限らず、いつでもお気軽にお立ち寄りください。一人一人、目標におかいはんばる子供たちばかりです。※別紙アンケート結果もご覧ください。

給食試食会



スーパーで200mlの牛乳の価格を見て驚きました。物価高騰の中、給食担当の方々の努力と工夫、そして那賀町の支援のおかげで、子供たち、教職員にとって給食の時間は楽しみの一つとなっています。毎月のお便りを見ていただくと、地産地消、ジビエ料理、日本各地の郷土料理、世界の料理と「食の万博」のような時間を楽しむことができます。

家庭教育研修会—情報モラル研修会—



保護者、教職員、児童が参加する研修会を行いました。講師の上田 託也先生には、昨年より講演をお願いしており、ようやくかなうことができました。校長先生、バレーボールの監督と豊かな経験があり、ゲーム依存や課金によるトラブルを防ぐためには「上田先生の話」が一番の薬と定評があったからです。「悪いことと知らないために「犯罪」にまきこまれたり、ぎゃくに「犯罪」をしてしまったりを防ぐことを防ぎたいので話します。」との前置きどおりに、スマ

ホやタブレットの使い方に関心である場合のその後の「怖いストーリー」が、どのよう

に届いたかは児童一人一人異なると思いますが、たくさんデータや研究を根拠にしたお話は、大人にも自分自身のネットとの関わり方を振り返らせる力がありました。

熱中症対策



プール掃除の様子

四国地方も梅雨入りをし、いよいよ蒸し暑い夏を迎えます。熱中症警戒情報、熱中症特別情報が4月より運用が開始されました。本校でも、より一層の熱中症対策を行うため、これまで、一カ所で測定していた「暑さ指数(WBGT)」を各教室に計測器を設置し、児童の健康観察とともに、こまめに活動環境のチェックを行うようにしました。ご家庭でも、十分な睡眠と朝ご飯へのご協力をお願いします。また、校外学習がある日には、肩にかけられる水筒で十分な水分をご準備いただきますようお願いいたします。

給食試食会の感想（1年生保護者）

- ・家の様子とは違い、苦手な食べ物も食べていて、早く完食できていて驚きました。
- ・とても楽しかったです。実際に子供が食べている様子を見られて、良かったです。
- ・美味しかったです。自宅では中々まとまったご飯が出せないなので、本当に助かっています。
- ・いつも家では残す事が多いので、自分で自分が食べられる量をわかっており、増やしたり、少し減らしてもらうことで完食できていたので、家でももう少し子供に量を聞きながら決めて、完食できるようにしたいとおもいました。
- ・とても美味しくいただきました。私的には、少し量が少ないような気がしました。

授業参観の感想

- ・6年の修学旅行中のみんなの楽しい雰囲気が感じられて良かったです！ 3年生はいい意味で賑やかな雰囲気が出て良かったです！
- ・積極的に手を挙げて発表している姿を見られて良かったです。
- ・頑張っ発表していて、成長を感じました。
- ・修学旅行の様子がよくわかりました。
- ・普段の様子も見られてよかった
- ・子供たちが生き生きと授業をうけていて、とても良かったです
- ・6年生は修学旅行の学習発表を、それぞれまとめて良かったです。修学旅行から帰って来た時は、子供にからも思い出話をたくさん聞いて、楽しかったのが本当にわかりました。3年生は音楽の授業で、いつもと少し違った感じで良かったです。リコーダーも上手に吹けており、みんなが楽しめていました。
- ・こんな内容を1年生から習うんだなあ。時代を感じました。
- ・国語で雨の音を表現しようとする真剣な表情の子や楽しそうに表現している子などいて、日本語の表現方法の多彩さと楽しさを改めて感じました。
- ・今回の参観日は、修学旅行での体験や歴史等に触れ、また考え興味を持って取り組んでいると感じて参加して楽しく良い修学旅行だったのだと思いました。
- ・修学旅行での体験を各班が詳しく、上手にまとめて発表できていました。修学旅行も楽しめたことがよく伝わってきました。また発表する子供達の姿を通して、最高学年としての頼もしさと成長も感じる事ができました。
- ・自分の頃にこの授業があれば、自分の人生も少しは良く変わっていたかも知れないのにと羨ましくなりました。
- ・宿題の時点であまり理解できていないようだったので、心配してましたが、すらすらと解いている姿を見て安心しました。
- ・よかった。
- ・6年生の修学旅行の報告で、すごく細かなことまでまとめていて、さすがだなあと感心しました。みんなで行けた事がまずなりよりも嬉しく思い、最高の思い出が出来て本当に良かったです。
- ・楽しく学べたら最高ですね。良かったです。
- ・6年生は修学旅行の発表でした。帰ってきたばかりなのに、参観日のために大建先生も子供たちもたくさん準備して丁寧な発表だったので素晴らしいと思いました。修学旅行で色々なことがたくさん学べたのが伝わってきました。
- ・普段頑張っているところが見えて嬉しいし、子供達も親が来て見てくれるのは嬉しいし張り切ってるので毎回楽しみにしています。
- ・班に分かれて、みんなよく意見を出し合っていて、すごいと思いました。
- ・楽しみながら学ぶことができて、しっかり発表もできていたので良かったです。
- ・友達が発表している時、静かに集中して聞けていて全体的にクラスの雰囲気がいいなあと感じました。

・普段の様子がうかがえて良かったです。友達との様子や学校生活（展示物）なども見れるので良かった。

家庭教育学級の感想

- ・動画投稿やオンラインゲームにふれてくれたので子供も勉強になったと思います！
- ・時間がオーバーしてしまったので、もう少し短くても良かったかも。内容はとても勉強になり、家庭でもルールを作り子供との時間を大切にしたいと思った。15時に子供達が退室する際に、講師先生へ何か一言あった方が良かったのでは？（話の途中で退室する時に子供も何も言わなくていいと思うかも）
- ・用事があり参加できていません。
- ・全員が最後まで聞けたらよかったと思う。（保護者の方と下校できない児童はバスの都合で途中退席となりました。）
- ・時間が予定より長く、少し中弛みの印象を受けました。
- ・講師先生のお話、とても勉強になりました。私も子供が使用しているスマホやタブレット、ゲーム機などに際し、見て見ぬふりをしているところがありましたが、みんなで話し合って考えなければならぬと思いました。学力低下ももちろんですが、間違った使い方がいろんなことに影響を与えかねないと知ることができたので、親子で気をつけて利用したいと思います。
- ・身につまされました。
- ・ゲームをする時間が多くなるにつれ、思うようにいかずにイライラする姿が多くなってきており、心配していました。ゲームをしたい気持ちはよく分かるので、放ったらかしにせず、話題の1つとして関わっていけたら、と思いました。
- ・スマホ所持の低年齢化が進む中、子供達にスマホの持つ危険性や怖さなども具体的にお話ししていただき、良かったです。また、子供だけでなく、親もスマホとの接し方について深く刺さる話もあり、自分自身も省みることができました。親子でスマホの接し方について話し合う良い機会となりました。ありがとうございました。
- ・大変勉強になりました。我が家はインターネットは辞書代わりにしか使っていない分、子供のたがが外れたときが恐ろしいなど考え直しました。
- ・講師の先生は面白く子供たちにもわかりやすく伝えて頂き、親も改めて考えさせられる部分もありました。とても良い講演だったので、途中で子供たちが退席する場合は一旦講演を中断するなど対応が必要だったのではないかと感じました。
- ・話が分かりやすくよかった
- ・インターネットとは切っては切り離せない世代だからこそ、上手に付き合っていく手だてを、小さなうちから知るの大切だと思いました。
- ・ネット事情の事は知っていたつもりでも、改めて勉強させてもらえて良かったです。
- ・学校行事での写真や動画について改めて気を付けなければいけないと考える機会になりました。再度子供ともSNSの事を話し合いました。
- ・気をつけないといけないことを再確認できて良かった。